

35. IWA 2008: Zum Jubiläum gab es einen Besucherrekord

– DJV führte an seinem Stand zahlreiche Gespräche mit Messebesuchern und Ausstellern –

So viel Andrang herrschte noch nie: Mehr als 31.000 Besucher aus über 100 Ländern informierten sich vom 13. bis 17. März 2008 auf der 35. Fachmesse für Jagd- und Sportwaffen, Outdoor und Zubehör (IWA) in Nürnberg über neue Produkte und aktuelle Trends in der Branche. Von der passenden Funktionskleidung über Waffen und Munition bis hin zu innovativen optischen Geräten: 1.046 Ausstellern aus 51 Ländern sorgten für ein breit gefächertes Angebot. Auch der DJV war mit einem eigenen Stand vertreten.

DJV-Hauptgeschäftsführer Goddert von Wülfig führte mit Mitarbeitern von Fachverbänden, Vertretern der Munitionsindustrie und des Fachhandels sowie interessierten Fachbesuchern und Journalisten zahlreiche konstruktive Gespräche. Darüber hinaus fand ein reger Meinungs-austausch mit Schützen, Büchsenmachern und Mitarbeitern von Herstellerfirmen statt. Die Ausrichter der Messe zogen eine durchweg positive Resümee: Nach ihren Angaben sprachen viele Aussteller von „glänzenden Aussichten für die Branche“ – und das trotz neuem Waffengesetz.